

## ◆田村地区小学校陸上競技大会

すばらしい成長を見せてくれた大会でした。

第2回田村地区小学校陸上競技大会が9月15日、田村市陸上競技場で開かれました。新型コロナウイルス感染症の影響で無観客での開催となってしまったものの、田村地区のすべての小学6年生が集まる大きな大会への参加でした。

当日は、練習の成果を発揮しようと一人ひとりが力を出し切りました。自己記録を更新できた人、入賞できた人、悔しい思いをした人と、さまざまな思いはあったと思いますが、全員がすばらしい走り・跳躍・投球をしてくれました。また「女子800メートル」「男子100メートル」「男子4×100メートルリレー」では1位をとることができました。



表彰式は、新型コロナウイルス感染症の影響で各学校開催となっていましたが、表彰式内での振り返りでは、競技中の応援に感謝を伝える姿、お互いの健闘を称える姿、来年度参加する5年生に思いを伝える姿など、すてきな発表をする子どもたちの姿が数多く見られ、6年生として大きく成長できた陸上競技大会となりました。

## ◆小野町の魅力を見た

1・3年生が、小野町の各地に遠足に出掛けました。

1・3年生が9月24日、町内の遠足に出掛けました。生活科・総合的な学習の時間を中心に、「学び舎はふるさと」を合言葉に学習している子どもたちですが、1年生は「B&G海洋センター」付近と「夏井の翁スギ・媼スギ」方面へ、3年生は「浮金登山道から高柴山」へと、学校を飛び出して活動をしてきました。

天気にも恵まれ、秋晴れの中、どちらの学年も小野町の魅力を感じてきたようです。



3年生(高柴山)



1年生(翁スギ・媼スギ)